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□■ 理事会

日 時 平成25年１２月１２日(木) 10時～12時

場 所 日野市民会館・３階第一会議室

開 会 小島康義例会委員

＜第３７回例会＞
日 時 ：平成２５年１１月21日(木) 12:30～14:30
会 場 ：高幡不動尊 客殿2階

【出席報告】 会員総数 36名

本日の出席者 32名
出席率 88.90％

【配付資料確認】

■会長挨拶 後藤 一郎会長

寒さにめげず例会出席、元気の証拠です。ご同慶に

存じます。
早いもので、今年も残り僅かとなりました。

今年の大きなニュースは、と指を折っていたら都知事

の猪瀬さん辞表提出のニュースが入ってきました。
猪瀬さんは昨年の今頃、都知事に当選し、あの東京

オリンピックを招致した手腕は、なみなみならぬものがあ

り感服していました。
猪瀬さんは、著書「日本国の研究」で政治や行政の問

題点を明快に示し、時には解決策を提案していました。
ノンフィクションライターとしての研究成果を、これから

政治に活かしてくれることを期待していたのですが、低

次元の問題でつまずいたのはとても残念です。
さて、来年はどんな年になるでしょうか？

・近隣の国々との関係改善は？

・アベノミクスは目算どおりに結果がでるでしょうか？
・貿易立国を謳った日本が観光立国を目指しカジノを

造るとか？

気になることが沢山ありますが、来年が「平和で穏や

※写真提供：矢野凱弓幹事

■にこにこワンコイン 小島康義例会委員

□幹事報告 矢野 凱弓幹事

1．2月3日(月)に「全関東プロバスクラブ交流会」が八王
子ＬＣで開催されます。八王子ＰＣの会報を拝見しま
すと立川会員が全日本プロバス協議会の副会長で東
日本担当ですが、今年度全日本プロバス協議会加藤
会長(横浜ＰＣ所属)が11月6日に急逝されてしまい、
来年の総会までの間、八王子ＰＣの立川副会長が会
長代行として就任されました。2月3日(月)の「全関東
プロバスクラブ交流会」は八王子ＰＣがホストクラブに
なって運営されます。近隣クラブの我々としても多くの
会員が参加したいと考え皆様にご協力をいただいて
おります。なおのご協力をお願い致します。
2014年11月23日(日)に横浜で「第6回全国プロバスク
ラブ総会」が初めて関東で開催されます。

2．12月4日(水)に多摩ＰＣの忘年会が横浜ＰＣ、八王子
ＰＣからの参加もあって50名位の参加があり盛大に開
催されました。

3．八王子ＰＣの「囲碁同好会」に後藤会長と参加しまし
た。皆様大変にお強いです。須藤会員、山本会員に
もぜひ次回は参加してください。

4．社会福祉法人「夢ふうせん」より協力に対する礼状が
届いておりますが、“ひの広報”12月15日号6頁に「11
月22日～24日に開催されたニッポン全国物産展ご当
地おやつランキングに、市内の障害施設“工房夢ふう
せん”の利用者が手作りしたカレーパンが東京都代表
として出場し、準グランプリを獲得しました。」
このカレーパンは、毎週木曜日、豊田駅北口ショップ
「わーく・わーく」で販売しています。

5．日野市社会福祉協議会より今年度会費納入等につ
いて礼状が届いております。

6．11月例会で「フィリピン台風救援金」を皆様にご協力
頂きましたが、領収証及び礼状が届いております。

7．当クラブに「きずな基金」がありますが、どのように活
用したら良いかを理事会で議論しているところです。
会員皆様からのご意見も伺いたいと思っております。

■委員会報告

○例会委員会 山本 英次委員長
今月、出席にご協力いただき、あと一人の出席で90

％になるところまでなりました。今日は顔だけ出して頂い
てお帰りになった会員が数名いらっしゃいましたが、そこ
まで努力して頂き、出席率にご協力いただき深く感謝申
し上げます。来月1月16日は「新年会」は「おおまさ別館
“坊”で行います。皆様にはビンゴの景品を当日ご持参
頂きたいと思っております。ご協力をお願い致します。

本日の合計 11名 5,500円

累 計 45名 22,500円

会長・後藤一郎 幹事・矢野凱弓
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○情報委員会 小西 弘純委員長
第37号を配布させて頂きましたが、特に報告はありま

せん。今日例会終了後今年最後の委員会を開催いたし
ますので、委員の皆様にはよろしくお願い致します。

○会員委員会 小島 馨委員長
現在会員名簿は進行中です。
前回例会で新会員候補となる方をご紹介いただくた

めに資料を配付させて頂きましたが、残念ながらどなた
からも届いておりません。引き続きご紹介にご協力をお
願い致します。
なるべく退会を防ぐと云うことで会員委員会でおもしろ

い企画を他委員会と合同で行いたいと思っています。
ビンゴの景品は、金額を問わず“私だったらこれがほ

しかった”とか“うれしかった”という、相手の立場になって
良かったと思える品を、感動をいただけるようなものを、
ぜひお考え頂きたいと思います。

○研修委員会 林 良健委員長
次回、1月23日開催の「生涯学習」講座資料を配付さ

せて頂きました。今日現在20名の参加をいただいており
ます。
裏面には、「“生き方”に学ぶ」講座、『「病院」が、トヨタ

を超える日』のご案内をさせて頂きました。先生はその時
のタイムリーなタイトルをお付けになりますので、変わる
かもしれませんが、プロフィールの中程にある経歴から
のお話です。日程については後日決まり次第ご報告さ
せて頂きます。

○地域奉仕委員会 渡辺 明委員長
皆様のお手元に配布させて頂きました「東京日野プロ

バスクラブ社会奉仕事業検討(案)」は、前期からの懸案
事項ですが、11月の理事会で検討項目について、各委
員会の意見をいただいて、理事会で検討した後総会で
事業計画を決定することになりました。
2月理事会までに各委員会でまとめて頂きたいと思っ

ています。

同好会報告

○旅行同好会 小島 康義会長
現在検討中ですが、来年暖かくなったら計画したいと

思います。皆様のご意見も伺いたいと思っています。

○写真同好会 山本 英次会長
今月来月は被写体が多い時期です。イルミネーション

があちらこちらで開催されています。近くには“多摩セン
ター”、“よみうりランド”、“ピクニックランド”などがあります。

【中村代志子会員より案内】
国際ソロプチミスト日野のメンバーよりチャリテ

ィーディナーショーについて東京日野PCの皆
様にご協力頂いてほしいと依頼を受けました。
日 時 2月19日(水) 18時～
会 場 京王プラザホテル八王子
登録料 17,000円

創立5周年記念プロジェクト

※瀬川 爾郎副会長
「創立5周年記念プロジェクト(案)」の資料が配付され

ておりますが、基礎的な事について東京多摩PCの方に
相談させて頂きました。12月12日理事会に資料を提出さ
せて頂き、そのまとめを本日皆様に配布させて頂きまし
た。①～⑧までの項目に分かれておりますが、2014年1
月より協議を始めたいと思っています。

※各項目については配付資料でご確認ください。

■メンバースピーチ

○テーマ｢私の経験したスーパーマーケット」
須藤 正義会員

私は昭和43年3月16日に
地元の京王ストアーに入社
致しました。生鮮三品が主

体で委託業でしたが、テナ
ント業が倒産し、急遽試験
的な直営になりました。精
肉担当となり半丸枝肉の骨

取りでは１年くらい苦労しました。その後高幡などの店長
を経験して40年はあっという間でした。アメリカ視察では
スーパーマーケットの発祥は1800年代にＡ&Ｐでしたが、
レジはアメリカ人ではなく、南米やアジア人など話すこと
が出来ないことあって徹底したマニュアル化で作業が進
んでいました。店舗を新規オープンする際には、マーケ

ッティングが行われ、商圏の所得層、年齢層などで商品
構成を考えることから始まり、場合によってはゴミ袋として
使われている袋によって買い物先の調査もしました。
経費軽減では、多店化と細かいことですが買い物袋

の厚み薄くすることなどで商品を1円でも安くお客様に届
ける努力をしています。現在はコンピューターに全店の
あらゆる数字が表示され、当日の営業に欠かせないもの
になっています。PB商品、Vマーク商品、運搬コスト削
減、ロスのことなど40年間のノウハウをいろいろな面から奥
深くお話し頂きました。

誕生日スピーチ

※１２月の誕生月
後藤一郎会長(誕生日・12月18日)

八王子に越してきたのは
昭和57年です。その時は母
親も健在で6人家族で賑や
かに過ごしていました。
今は老夫婦が二人寂しく

仲良く暮らしている状況で
す。9回くらい引っ越しをし

ていますが、一番短く住んでいて一番記憶に残っている
のが学童疎開です。富士市の5つのお寺に夜は本堂の
前に布団を敷いて寝ていました。昭和19年3月に行って
四季を大いに楽しんでいました。12月7日昼頃に「昭和
東南海地震」というのを経験しました。翌年3月に軍隊が
入ってきて、4月には青森疎開と云われていましたが、3
月20日頃に父親が来て、汽車では洗面所のところに座
って東京に帰りました。たった一年間でしたが、いろんな

ところに住んだ中で記憶にあるところです。
今いる住まいを終の棲家と思っておりますが、雪が多

く雪かきが出来なくなったら引っ越そうかなと思っています。
今の楽しみは孫のお酌で話すことです。

■プロバスソング斉唱

■閉 会 瀬川 爾朗副会長

今日はいろいろ話す機会がありました。
今、天気が何ともいえない雲行きですが、今降られる

と困る方も方も多いのではないかと思います。
今日は、これで例会を終わりたいと思います。

＜今月の会報担当 小西弘純委員＞

※写真提供：矢野凱弓幹事
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